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ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE 
FÍSICA APLICADA Y ELECTROMAGNETISMO CELEBRADA EL DÍA 

11 DE DICIEMBRE DE 2003 
 

Asistentes: 
 
D. Alfredo Segura García del Río 
D. Vicente Such Belenguer 
D. Jose Luis Cruz Muñoz 
D. Antonio Díez Cremades 
Dª. Chantal Ferrer Roca 
D. Fausto Oria Vidal 
D. Juan F. Sánchez Royo 
Dª. Martina Delgado Pinar 
D. José Mora Almerich 
D. Arturo Ortigosa Blanch 
D. Pere Pérez Millán 
D. Juan Ángel Sans Tresserras 
Dª. Alicia Cuenca 
D. Juan Damas López 
D. José Fernández Torres 
Dª. Mª Carmen Moreno López 
D. Joaquín Navajas Alba 
Dª. Carmen Tortajada Bea 
D. Antonio Vaquero Cabañas 
 
Excusan su asistencia: 
 
 D. Domingo Martínez García 
 D. Miguel Vte. Andrés Bou 
 D. Vicente Muñoz Sanjosé 
 D. Benito Gimeno 

 
 
En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y 
con la asistencia de los miembros del Consejo de 
Departamento detallados al margen, se abre en 2ª 
convocatoria  la sesión a las 12:00 horas en el 
Seminario del Departamento de Física Aplicada y 
Electromagnetismo con el siguiente orden del día: 
 

1) Aprobación, si procede, del acta del 
Consejo de Departamento del día 21 de 
octubre de 2003. 

2) Informe del Sr. Director. 
3) Informe de las Comisiones. 
4) Ratificación, si procede, de la convocatoria 

de elecciones de representantes de los 
estudiantes en el Consejo de Departamento 
para el curso 2003-2004. 

5) Propuesta de organización para la 
vigilancia de exámenes. 

6) Propuesta de convocatoria exclusivamente 
electrónica de las reuniones de la Junta 
Permanentes, Consejo de Departamento y 
Comisiones. 

7) Informe sobre el presupuesto del 
Departamento. 

8) Permisos y Licencias del P.D.I. 
9) Asuntos de trámite. 
10) Turno abierto de palabra 

. 

 

1) Aprobación, si procede, del acta del Consejo de Departamento del día 21 de octubre 
de 2003. 

A propuesta del Sr. Director, el acta del Consejo de Departamento del 21 de octubre 
de 2003 se aprueba por todos los presentes por asentimiento. 

2) Informe del Sr. Director: 

El Sr. Director comienza la reunión recordando que ha sido creada la Escuela Técnica 
Superior de Ingeniería, cuyo director en funciones es el prof. José Pelechano y cuyos 
departamentos adscritos son los de Informática, Electrónica e Ingeniería Química. Como 
consecuencia, y de forma transitoria, ha sido nombrado como decano en funciones de la 
Facultad de Física el prof. Jose M. Artigas, siendo la prof. Victoria Castillo la vicedecana 
y el prof. Fernando Tena el secretario. Puesto que han quedado vacantes en la Junta de 
Facultad, el dia 18 de diciembre están convocadas las elecciones de nuevos 
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representantes para cubrirlas. El Sr. Director señala que los directores de los distintos 
departamentos sugirieron que los anteriores representantes dimitieran puesto que, 
aunque no estaban formalmente obligados, habían sido elegidos en base a un cuerpo 
electoral radicalmente distinto del que se tendrá a partir de ahora. Entre las vacantes 
generadas y la dimisión de dos miembros de la junta, habrá que elegir representantes 
para 11 vacantes (6 funcionarios y 5 no funcionarios). Por otro lado, el 4 de marzo están 
convocadas las elecciones para elegir decano. Tanto éste como la nueva junta deberán 
ser reelegidos cuando se elaboren los nuevos estatutos de la facultad.  

El Sr. Director señaló que las elecciones de representantes al claustro, motivadas 
también por la escisión de la Escuela de Ingeniería han sido paralizadas por la Junta 
electoral de la Universidad.  

El Sr. Director recuerda que hay que contestar a la encuesta sobre las competencias 
que deberían caracterizar a la titulación de Física. Ésta servirá para configurar la 
información anexa al título, obligatoria cuando se ponga en marcha la convergencia 
europea de títulos. 

3) Informe de las comisiones: 

El Sr. Director comenta que en una reunión de la C.A.T. de Física se discutieron las 
tendencias existentes en la configuración de la titulación de física en base a los acuerdos 
de Bologna. Dentro del grupo nacional que elabora el estudio existen argumentos tanto 
a favor de un grado de 4 años (preferido por las ingenierías) como a uno de 3, aunque el 
escaso nivel de base en física y matemáticas actual de los estudiantes de bachiller 
constituye un obstáculo para una solución de tres años. No obstante, la decisión 
depende del gobierno, y no de dicha comisión. 

El representante en la C.A.T. de Química, prof.  Juan F. Sánchez, hace pública la 
petición de dicha C.A.T. para que haya voluntarios en nuestro departamento que se 
hagan cargo de la tutorización de estudiantes dentro del plan experimental de 
licenciatura de quimica que ha empezado este curso. El Sr. Director comenta que la 
C.A.T. de Biología ha realizado una experiencia similar y la prof. Carmen Martínez se ha 
ofrecido voluntaria en este sentido. 

El Sr. Director comenta que el Sr. Rector ha instado a los directores de departamento 
para que se creen cursos de posgrado de calidad, tanto de tipo básico para alumnos que 
sigan en la investigación, como de tipo profesional para quienes necesiten una 
formación más dirigida al mundo laboral. 

4) Ratificación, si procede, de la convocatoria de elecciones de representantes de los 
estudiantes en el Consejo de Departamento para curso 2003-2004. 

Debido a la necesidad de optimizar las fechas en la que se realicen las elecciones de 
representantes de los estudiantes en el Consejo de Departamento, la Junta Permanente 
ha convocado dichas elecciones para el próximo 18 de diciembre, y en la que se deben 
elegir 19 representantes distribuidos en cuatro colegios electorales. El Sr. Director 
propone la ratificación de dicha convocatoria, que es aprobada por asentimiento. La Sra. 
Secretaria recuerda a los presentes que deben anunciar dichas elecciones y distribuir el 
anuncio escrito a tal efecto. 

5) Propuesta de organización para la vigilancia de exámenes. 

La Sra. Secretaria comenta los criterios con los que se ha elaborado la propuesta de la 
que todos tienen una copia. Los presentes no tienen nada que alegar. 
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6) Propuesta de convocatoria exclusivamente electrónica de las reuniones de la Junta 
Permanentes, Consejo de Departamento y Comisiones. 

El Sr. Director y la Sra. Secretaria plantean que, dada la eficacia de la comunicación 
por correo electrónico y con objeto de evitar un gasto innecesario de papel, sería 
aconsejable realizar una convocatoria exclusivamente electrónica de las reuniones del 
Consejo de Departamento. Esta modalidad, por otro lado, no contradice los estatutos del 
departamento. Los presentes demuestran su acuerdo y la propuesta es aprobada por 
asentimiento. 

7) Informe sobre el presupuesto del Departamento  

El Sr. Director comenta que, como se anunció en la anterior reunión del consejo, el 
gasto telefónico que exceda de las cantidades establecidas, serán pagadas por los 
distintos grupos de investigación que lo hayan generado. Por otro lado, aunque aparece 
un superhábit, éste es ficticio puesto que todavía no se ha incorporado la compensación 
prevista del ICMUV. En definitiva, al cierre de este ejercicio se tendrá una contabilidad 
sin déficit ni superhábit. No obstante, cualquier cantidad remanente se acumulará para 
el próximo ejercicio.  

Asmismo se informa de que los directores han pedido al equipo rectoral una revisión 
del modelo económico, ya que beneficia en exceso a los grandes departamentos con 
escasa experimentalidad y perjudica en exceso a los pequeños departamentos con  
mucha experimentalidad (con laboratorios a su cargo). 

8) Permisos y Licencias del P.D.I. 

El Sr. Director informa sobre el permiso solicitado por el prof. Joaquín Navasquillo 
para realizar una estancia en el laboratorio de Polímeros de la Escuela Universitaria 
Politécnica de Ferrol, durante el período comprendido entre el 15 de enero y el 15 de 
marzo de 2004. Dicha solicitud es informada favorablemente por asentimiento de los 
presentes. 

9) Asuntos de trámite 
No habiendo ningún asunto de trámite que tratar, se pasa al siguiente punto. 

10) Turno abierto de palabra 

Dña. Martina Delgado solicita que todos los usuarios del programa de análisis de datos 
sigmaplot se pongan de acuerdo para solicitar la renovación de la licencia a la 
universidad, actualmente caducada. Asimismo recuerda que la asociación de jóvenes 
investigadores ha puesto a la venta un calendario del próximo año para poder 
autofinanciarse. 

El prof. Juan F. Sánchez recuerda que la máquina de cafá está ya funcionando sin 
problemas. El prof. Vicente Such propone agradecer al prof. Juan F. Sánchez por su 
iniciativa. El prof. Fausto Oria solicita que el almacén disponga de recambios de 
bombillas de tipo ordinario. 

No habiendo más peticiones de palabra, el Sr. Director levanta la sesión, y como 
Secretaria extiendo la presente Acta. 

Burjassot, 11 de diciembre de 2003 
 
 
 

                           La secretaria 


